

Assembiés Gallèses. Neuf garçailles au camp gallo

Publié le 18 juillet 2017



Les garçailles arrivaient de toute la Bretagne et de Loire-Atlantique (44).

Les Assembiés Gallèses ont fermé leurs portes et chacun a retrouvé ses pénates. En plus des stages, le seul camp bilingue, français-gallo au monde a réuni neuf garçailles, logés sous tente. Ils étaient encadrés par Laëtitia Bizeul, directrice et Amélie Bourdais, animatrice. Durant le séjour, ils ont participé à de multiples activités, cuire du pain chez Jean-Claude Brunel de Plumieux, des crêpes, pêcher à l'étang, de la poterie en apprenant à faire des Marnots (pipes en terre de la commune), du kayak et des jeux gallos. Ils étaient aussi de toutes les festivités du festival. « Comme les enfants sont en immersion, le but est qu'ils entendent et mémorisent un maximum de mots en gallo. Nous le parlons tous les jours », a expliqué la directrice.